
An unsere Mattenpaten 

 

Liebe Mattenpaten, 

langsam aber sicher neigt sich wieder ein Jahr dem Ende entgegen.  

Viele werden das Jahr mit positiven, einige das Jahr mit negativen Erlebnissen in Erinnerung 
behalten. 

Auch in diesem Jahr habt Ihr mit Euren Patenschaften dazu beigetragen, dass wir unseren Sport 
auf einem teuren Sportgerät durchführen konnten.  

Aus diesem Grunde möchte mich recht herzlich bei allen Paten für die zahlreichen Patenschaften 
bedanken. Für einige läuft die Patenschaft im Jahr 2019, nach zwei Jahren Patenschaft, 
erstmalig aus. Ich würde mich daher sehr freuen wenn sich die Paten für die Übernahme einer 
erneuten Patenschaft entscheiden könnten und es der Judoabteilung damit ermöglichen neue 
Matten zu erwerben bzw. die vorhandenen Matten in einem guten Zustand zu erhalten. 

Ich wünsche allen, von ganzem Herzen, ein frohes Weihnachtsfest, besinnliche Feiertage und 
einen guten Rutsch ins neue Jahr und mögen alle Eure Wünsche, Visionen und Hoffnungen im 
kommenden Jahr in Erfüllung gehen. 

Euer Jörg Rudat 

 


